

Betrachtungen zu den „Sonetten an Orpheus“

Diese Bemerkungen zu den einzelnen Sonetten sind in einem Zeitraum von zwei Wochen niedergeschrieben worden. Sie erheben keinen wissenschaftlichen Anspruch. Die Einarbeitung der wissenschaftlichen Literatur interessiert mich nicht und würde wahrscheinlich bewirken, dass diese Schrift weniger lesbar wird.

Mein Anspruch ist viel mehr, etwas zu erschaffen, das für viele Leser, auch solche ohne akademische Bildung, Erklärungen zum besseren Verständnis gibt.

Ich bezeichne meine erläuternden Texte deshalb nicht als einen Kommentar, sondern als Betrachtungen, die meiner momentanen Verfassung entsprechen und deshalb als vorläufig anzusehen sind.

Die **Originaltexte der "Sonette an Orpheus"** finden Sie bei [wikisource](#) .

© Johannes Heiner, November 2012

[<< zurück](#)